

Einwohnerversammlung im Rathaus Schöneberg zum Bauvorhaben „Ponte Rosa“

Freitag. 08.09.2017 von 18 Uhr bis 21 Uhr
im BVV-Saal im Rathaus Schöneberg
John-F.-Kennedy-Platz, 10825 Berlin

Grüne Oase in Gefahr

Es gibt wohl kaum einen Ort am Bahngelände des Gleisdreiecks, der so lauschig, so natürlich eingebettet in die Landschaft seine Gäste empfängt wie der Biergarten Ponte Rosa an der Monumentenbrücke. Nun möchte der Grundstückseigentümer anstelle der grünen Oase drei Blöcke mit Wohnungen bauen.

Das Bezirksamt wollte das Vorhaben genehmigen nach §34 (Innenbereich Baugesetzbuch) ohne Beteiligung der Öffentlichkeit.

Sechs Schöneberger Anwohner_innen haben jedoch eine Einwohnerversammlung nach §42 Bezirksverwaltungsgesetz beantragt und dafür 22 Unterstützer in der Bezirksverordnetenversammlung gefunden. Deswegen muss nun die Einwohnerversammlung stattfinden. Es wird möglicherweise die einzige Möglichkeit sein, sich öffentlich über das Bauvorhaben und die Kritik daran zu informieren sowie das Für und Wider zu erörtern.

Für die Antragsteller:
Matthias Bauer, <https://gleisdreieck-blog.de>